



Le Lou Trompetaire

Le Journal de Fuveau

Journal d'Informations Locales
MARS 85 N° 19

Redaction. Administration. Publiaté: Les Escassades
ISSN. 0293-5805 Fuveau 13710

Conversation avec l'Abbé Girard, Curé de Fuveau

- L.T. M. le Curé, en tant que personnalité du village, trouvez-vous opportun de répondre à nos questions ?
- A.G. Non, "pour vivre heureux, vivons cachés" (sourire), d'autre part, je ne me prends pas pour une personnalité du village, je suis un simple délégué de l'Eglise et surtout pas un fonctionnaire.
- L.T. Vous avez l'air de très bien connaître Fuveau ? et vos parocissiens ?
- A.G. C'est plus facile pour moi que pour mes deux prédécesseurs car je suis un provençal ; d'autre part, j'ai toujours été en paroisse, sauf durant 2 ou 3 ans pendant lesquels j'ai rangé les archives de l'Archevêché, mais je ne connais pas malheureusement tout le monde.
- L.T. Le fait, de visiter les malades, de porter la soutane, ne reflète-t-il pas de votre part une certaine attache à la tradition ?
- A.G. Je pense que je ne suis pas "rétro" mais plutôt en avance ; au moins avec la soutane, on sait à qui on a à faire c'est plus net avec un emballage. D'autre part, j'ai toujours été visiter les malades depuis 41 ans que je suis prêtre. Il y a même une personne qui m'a dit : "j'aurais jamais cru que vous viendriez me voir, je ne vais pas à la messe..." et, pourtant, un curé de

SOMMAIRE

Page 1,2,3,4: Mr le Curé

Page 2,3,4,7,11: Les Associations

Page 6: Les Sports

Page 8,9: Les Arts, les livres

Page 10: Les écoles

Page 18; 27 avril: Danse

Suite page 2

campagne n'est pas le curé des quatre personnes qui vont à la messe, le curé est à la disposition des paroissiens.

- L.T. Le soir de la messe de Noël, vous les avez un peu bousculés vos fidèles quand vous vous êtes étonné sur leur nombre ?
- A.G. Attention, ne me faites pas dire ce que je n'ai pas dit. Quand j'ai dit, "Je suis content que vous soyez si nombreux, ce soir," j'ai voulu dire "vous êtes ici chez vous !" C'est un message d'accueil et non pas "je voudrai vous y voir plus souvent". Ce serait idiot d'engeuler les gens pour les faire venir à la messe. On risquerait d'obtenir l'effet contraire, mais certains se sont peut-être culpabilisés tout seuls (sourire).
- L.T. Mais, à votre avis, pourquoi les gens vont moins à la messe ?
- A.G. Je crois que les gens deviennent matérialistes de plus en plus et que le besoin de spiritualité disparaît.
- L.T. Les sectes sont pourtant en plein développement ?
- A.G. Certes, mais là, on fait plus appel au sensible qu'au spirituel. Je veux dire aux rites, à la forme qu'à la foi profonde.
- L.T. A Fuveau, vous sentez-vous isolé ?
- A.G. Non, d'un point de vue personnel ; pour ce qui est de la vie de la paroisse, qui n'est pas seulement l'affaire du curé, l'aide paroissiale est très active dans certains domaines (kermesse, par exemple) et insuffisante dans d'autres (la liturgie : animation et réalisation des offices) ; il faudrait deux fois plus de catéchistes.
- L.T. Quels types d'exercices préférez-vous, ville ou campagne ?
- A.G. C'est différent, la ville demande des spécialistes et le village demande des généralistes.
- L.T. Vous évoquez le catéchisme, y a-t-il des problèmes ?
- A.G. Le catéchisme se passe au presbytère. C'est un des seuls milieux, où les enfants des lieux écoles peuvent se retrouver - les divisions du village étant ce qu'elles sont.

Société de chasse
"La Fuvelenco"



Suite à la réunion du 16 février qui avait pour ordre du jour la démission du bureau et vu la très faible participation des chasseurs, 12 présents sur 330 membres.

Il a été décidé de faire une nouvelle assemblée générale le samedi 9 mars au siège, pour éviter que la société de chasse ne disparaisse.

Je souhaite que pour une fois, les chasseurs répondent en masse à cette convocation et qu'un nouveau bureau puisse assurer la continuité de la chasse à Fuveau.

Le Président

G. FUENTES

Entendu au Conseil Municipal du 28 février

On reparle du golf à Fuveau. Un nouveau projet se dessine...

Des HLM à Fuveau pour bientôt au quartier des Fontaines...

Une Superette en face du garage pompiers.

Des précisions dans le prochain n°...

suite de la page 2

Association de Défense
du Pays Fuvelain

Affiliée à l'UDVN 13

L'urgence des nuisances apportées par les rejets de la Centrale thermique de Gardanne, rejets atmosphériques par les cheminées crachant des fumées chargées en dioxyde de soufre (SO2) rejets de cendres et stériles qui vont nous arriver à Fuveau sous forme de terril prévu au quartier de Bramefan et également susceptibles de nous apporter des nuisances.

Afin d'illustrer ces problèmes notre association a projeté un film le 4 février, sur les Pluies Acides et leurs conséquences sur l'environnement. Le film était suivi d'un débat auquel participait Mme Teboul de l'Union Vie et Nature qui connaît très bien le dossier de la Centrale des Houillères de Provence.

Plus que jamais il est urgent de faire face à ces nuisances ; c'est pourquoi notre association se propose de rassembler tous ceux qui se sentent concernés par leur environnement, leur santé et leur village. Nous fonctionnons en régime normal à une réunion par mois, l'inscription est de 50 F pour l'année et est à prendre auprès de M. Monfrais, trésorier (Tél. 58.70.33).

M^{me} Klene présidente
M^{me} Bardon secrétaire

- L.T. Que pensez-vous de Fuveau et de ses habitants ?
- A.G. C'est un village concé entre deux routes, la N.7 et la N.96. Il fallait faire un détour pour y venir d'où un certain isolement, un repli sur soi qui donne aux vieux fuvelains un caractère particulier.
- L.T. Vous avez voulu le quitter ce village ?
- A.G. En effet, cet été, j'ai pris un mois de vacances pour la deuxième fois de ma vie ; d'autre part, j'ai donné ma démission à l'archevêché et j'ai demandé qu'on me remplace. Je ne peux faire à Fuveau tout ce qu'il faudrait faire : je ne me sens plus d'administrer une paroisse aussi importante. Cette démission a été acceptée mais, étant donné que personne n'est venu, je suis resté. Cette décision de partir est une raison tout à fait personnelle, il ne faut pas y voir autre chose.
- L.T. Votre position sur l'Ecole Libre ?
- A.G. Je citerai une phrase de Clémenceau : "Même si je ne partage pas vos idées, je me ferai tuer pour les défendre". Il est illogique de la part d'un gouvernement qui prône la décentralisation de lutter contre un système scolaire qui justement est un modèle de décentralisation.
- L.T. Quels sont vos rapports avec l'Ecole Sainte-Marie de Fuveau ?
- A.G. Nos rapports sont très bons et il n'y a aucune division à ce niveau.
- L.T. Et avec la Municipalité ?
- A.G. Ils sont très bons aussi ; j'ai demandé à M. le Maire de réparer des petits dégâts causés par les pluies dans l'Eglise. Je pense que la réponse ne va pas tarder.
- L.T. Et avec l'archevêché ?
- A.G. Justement, je profite de vos colonnes pour annoncer la visite de l'Archevêque Monseigneur PANAFIEU à Fuveau, le 16 Mars : dîner débat au Cercle St. Michel, 17 Mars : messe et apéritif à midi puis repas avec un certain nombre de jeunes. Après midi, permanence pour les gens qui voudraient le rencontrer et visite de quelques malades.

suite de la page 3

- L.T. Mais, Monseigneur PANAFIEU est venu, il y a quelques temps ?
- A.G. Oui, Monseigneur PANAFIEU est venu faire la visite pastorale de Gardanne. Il a visité ainsi les deux écoles catholiques de Gardanne et de Fuveau.
- L.T. Que pensez-vous du renouveau du scoutisme à Fuveau ? Est-ce que vous êtes concerné ?
- A.G. Evidemment, c'est une bonne chose ; Dimanche, il y avait bien une quarantaine d'enfants provenant des deux écoles.
- L.T. N'y a-t-il pas là embrigadement ?
- A.G. D'une certaine façon, oui, mais au bénéfice du développement d'une vie personnelle qui arme l'enfant. Les enfants font une promesse qui a une valeur de promesse d'enfant, certes, mais on ne peut nier qu'à travers la préparation aux badges et l'organisation même de la hiérarchie au sein des groupes scouts, l'enfant trouve un épanouissement aussi bien physique que social.
- L.T. Pour conclure, quelle est votre opinion sur notre journal ?
- A.G. Il est un peu envahi par le sport et il semble avoir beaucoup de difficultés. En ce qui me concerne, vous avez été un peu sectaire en censurant un de mes articles, il y a quelques temps. C'est dommage car j'aurais aimé qu'il y ait une collaboration étroite entre nos deux journaux "Le Fuvelain" et "Lou Troupetaire".
- L.T. DONT ACTE.

Solution du PROBLEME du N° 18

1° voyage :

Le chameau mange une banane au km. Consommation : 5 bananes (4 + 1)/km soit 200 km. Au retour le chameau mange 1 des 4 bananes déposées. Il reste donc 3 bananes au sol au km 200.



2° voyage :

Jusqu'au km 200 le chamelier ne touche pas à la cargaison ; le chameau mangeant 1 des 3 bananes restant au sol. A partir du km 200 à chaque banane consommée le chamelier en dépose 2 à terre. Distance parcourue $1\ 000 : 3 = 333$, reste 1 banane, que, pour arranger notre calcul, le chamelier va manger. Le chameau arrive au kilomètre 533 (200 + 333) il fait demi-tour et rentre en consommant à chaque km 1 des 2 bananes déposées lors des allers précédents. Il reste donc au sol 1 banane/km au km 533.



3° voyage

Aucune banane de la cargaison n'est touchée avant le km 533 (voir plus haut). A partir de ce point là, le chameau va entamer son chargement. Il consommera $1\ 000 - 533 = 467$ bananes. Au kilomètre 1 000 il restera : $1\ 000 - 467 = 533$ bananes.

En négligeant, bien sûr, les animaux nuisibles vivant dans le désert !



L'INFORMATIQUE AU VILLAGE

Cette année 1984-85 sera peut-être donc l'année 01 de l'informatique à Fuveau. Les réalisations sont encore modestes mais les idées il y en a un peu partout. On nous signale 4 foyers de réflexions, peut-être y aura-t-il moyen

un jour d'unir un peu les efforts de tous ; mais dans un premier temps si vous avez des idées, du temps, des propositions, prenez contact avec ces personnes :

Ecole publique A.P.E.

Ecole Ste Marie A.P.E.L

Ecole de La Barque

Commission municipale
- Mr PICHON -

T.U.C

Vous savez ce qu'est un truc, un truc aussi, mais un TUC ? Ce sigle veut dire Travaux d'Utilité Collective. Sans être présenté comme un remède miracle contre le chômage, il semblerait que cela puisse être une solution de dépannage et éventuellement de démarrage dans le monde du travail pour des jeunes à la recherche d'un emploi.

Vous ne pouvez vous donner tous les renseignements dans cet article mais peut-être vous décider à regarder de plus près cette éventualité.

Sachez en tout cas pour ce qui concerne le village, que les associations sans but lucratif et les établissements publics peuvent accueillir des TUC ; que ces stages à mi-temps de 3 à 12 mois sont réservés à de jeunes chômeurs entre 16 et 21 ans et que ce sont des stages à mi-temps. La rémunération est de 1200 F par mois prise en charge par l'état (plus une rallonge facultative de l'utilisateur jusqu'à 500 F).

Pour plus de renseignements, une permanence est assurée au Syndicat Intercommunal que ce soit pour les jeunes ou pour les organismes intéressés. Tel 293644

Alors un peu d'imagination et d'initiative ;

Le chômage ce doit être l'affaire de tous...

A.I.L

L'Assemblée Générale s'est tenue le dimanche 24 février ; une cinquantaine de personnes y participaient.

A l'heure des bilans, toujours quelques activités qui marchent et progressent : Basket (voir les résultats dans les sports), cyclotourisme, bibliothèque (avec de grands projets).

D'autres notamment celles menées conjointement avec l'APE ont eu des problèmes depuis un an (voir article sur les locaux) ; aujourd'hui le ciné-club recherche une équipe de jeunes pour prendre le relais, la chorale Cantassi redémarre (vacances encore cette année pour les ateliers de musique), la danse moderne enfin, arrêtée depuis le départ de Martine Sonnet, repart très fort avec une jeune fille dynamique Sylvie Coadic (mais qu'est-ce qu'il fait froid dans le local pompiers !)

Cette année encore pas de Bal masqué adultes. Mais dimanche 24 mars en après-midi, Bal masqué pour les enfants.

Puis eut lieu une forte discussion car chacun voit à sa manière les sorties de fin d'année l'organisation des kermesses et des arbres de Noël. Seule une ta-

ble ronde où participeraient les animateurs, les instituteurs, les parents et les enfants permettrait d'élaborer ensemble loisirs et spectacles qui comporteraient une dimension pédagogique et culturelle et où les enfants se feraient plaisir.

A la fin de cette Assemblée Générale, élection du nouveau conseil d'administration où sous la présidence d'Albert Salvagiot on a pu saluer l'arrivée de nouveaux jeunes Hameury Muriel, Grimaud Marc el, Picouet Annie, Marzullo Jeanne.



Des Locaux !

il faut des locaux !

Le problème auquel sont confrontées la plupart des associations de Fuveau, c'est un problème de local.

Avec la grande salle de la Maison pour Tous rendue enfin à un usage plus normal et des horaires un peu moins contraignants, on peut espérer quelques progrès ; encore faut-il savoir qu'elle va être diminuée d'un tiers affecté au restaurant 3eme Age.

Suite pages

ES SPORTS...LES SPORTS...LES SPORTS

FOOT

Bon résultat !

Nouvelle victoire des Fuvelains qui affrontaient Gémenos. Victoire nette et sans bavure quant au score (3-0) assuré par Jersey, Rizzo et Pécol.

On n'en dira pas autant de la manière... En effet, en certaines périodes, l'équipe de la JSF a présenté un véritable festival de maladresse, d'imprécisions et d'occasions manquées.

Or il faudra bien évidemment montrer autre chose face aux autres prétendants à la montée que sont Aubagne, La Ciotat voire Peypin. A travailler donc : les automatismes collectifs et la condition physique.

On a pas fini d'entendre les "coups de gueule" du grand Bernard sur le stade Paul Prieur !...

AIKIDO

L'Aikido, art martial originaire du Japon va bien au-delà du simple art de combat. Son but suprême est de donner à l'être humain l'occasion de retrouver, outre maîtrise du mouvement, cet état d'équilibre naturel - tant psychique que physique - qui lui permettra l'harmonisation spontanée de son existence avec la vie cosmique où, au-delà des apparences, tout est complémentarité, ordre et paix.

Arme de dissuasion par excellence, ses techniques de combat sont essentiellement défensives et permettent de répondre à toutes espèces d'agression. Faisant appel à l'ensemble des aptitudes

corporelles et mentales coordonnées et constamment animées par un esprit de NON-VIOLENCE et de PAIX, l'Aikido ne vise qu'à neutraliser l'intention agressive de l'adversaire et cela sans porter atteinte à son intégrité, ni chercher à le détruire ou à l'humilier.

Des cours d'Aikido ont lieu à Fuveau à la salle de Judo de la M.P.T. le lundi et jeudi de 19h à 20h30 pour adultes et adolescents. Les cours sont assurés par M. Schoulguine, 1er DAN. La cotisation est de 50 F par mois plus une licence obligatoire de 120 F l'année.

BASKET

10 équipes cette année dont 2 équipes seniors féminines 1 équipe seniors masculine. De très bon résultats pour les jeunes : les poussines 2eme de sa poule, les deux équipes de cadettes 3eme et 4eme de leur poule.

Il faut saluer les benjamins montées cette année en pré-excellence et 3eme de leur poule. Les minimes filles ont créé la surprise puisqu'elles se retrouvent 1ère de leur poule et peuvent passer en pré-excellence l'an prochain.

Enfin les benjamins (honneur) cassent littéralement la baraque puisque invaincus à ce jour.

Tout va bien avec un 2eme terrain remis à neuf. Seul problème épineux, l'entraînement qui se fait toujours en plein air. Espérons que le gymnase municipal que l'on voit monter en ce moment paliera à cet inconvénient.

Pierre-Yves MONFRAIS

AMELIORATION DE L'HABITAT

MAÇONNERIE - AMÉNAGEMENT
ISOLATION - SURVITRAGES - DOUBLE VITRES
FAUX PLAFONDS - CLOISONS
CHEMINÉES - MEZZANINES
TOUS VOS TRAVAUX DE LA CAVE AU GRENIER

5, Rue des Joyeux - 13710 FUYEAU
Tél. (42) 58.70.33

LU POUR VOUS

Echecs et maths I

Les réformes successives et désordonnées de l'enseignement ne font pas l'unanimité. Un groupe d'enseignants nous a fait parvenir cette amusante comparaison entre les différentes manières de présenter un simple problème de mathématique en trente ans d'évolution.

"Enseignement 1960.

Un paysan vend un sac de pommes de terre pour 100 F. Ses frais de production s'élèvent aux 4/5 du prix de vente. Quel est son bénéfice ?

Enseignement traditionnel 1970.

Un paysan vend un sac de pommes de terre pour 100 F. Ses frais de production s'élèvent au 4/5 du prix de vente, c'est-à-dire à 80 F. Quel est son bénéfice ?

Enseignement moderne 1970.

Un paysan échange un ensemble P de pommes de terre contre un ensemble M de pièce de monnaie. Le cardinal de l'ensemble M est égal à 100 F et chaque élément de M vaut 1 F. Dessine 100 gros points représentant les éléments de l'ensemble M. L'ensemble F des frais de production comprend 20 gros points de moins que l'ensemble M. Représente l'ensemble F comme un sous-ensemble de M et donne la réponse à la question sui-

vante : quel est le cardinal de l'ensemble B des bénéfices ? (A dessiner en rouge).

Enseignement rénové 1980.

Un agriculteur vend un sac de pommes de terre pour 100 F. Les frais de production s'élèvent à 80 F et le bénéfice est de 20 F. Devoir : souligne les mots "pomme de terre" et discutes-en avec ton voisin.

Enseignements rénové 1990.

Un péizan kapitalist privilégié sanrichi injustement de 20 F sur un sac de patate. Analyze le tekst et recherche les fôte de contenu de gramère, d'ortograf, de ponctouassion et ensuite di se que tu pense de sète maniaire de sanrichir."

Le pire est que ce n'est même pas caricatural.

L'OUSTAU DEI PICHOUN

L'Oustau dei Pichoun a préparé et distribué un questionnaire début janvier pour évaluer les besoins en crèche et halte-garderie à Fuveau. Nous avons eu très rapidement 50 réponses de parents intéressés par la formule que nous étudions : crèche parentale et halte-garderie associées.

Nous pensons nous installer, dès que nous aurons obtenu les subventions nécessaires, dans une maison mobile agréée par le ministère de la santé, que nous pourrions faire stationner dans le village grâce à l'obligeance des A.I.L. Des questionnaires sont encore disponibles dans les pharmacies.

L'Equipe Masculine de Tennis est en passe de monter en Pré. Excellence. Après 4 VICTOIRES (contre Istres 6-1 Raffineries 6-1, Martigues 4-3, Douanes 6-1 et 1 seule DEFAITE 4-3 contre Château-Gombert. Cette Equipe est composée de D. Joanne, capitaine B. Delasta, J.P. Ducamin, R. Donjean L. Caruso et Ferretti.

TENNIS

PETITES ANNONCES

Jeune étudiante cherche travail pour vacances.

- Garde d'enfants

- Donnerai cours de piano (aiderai jeune débutant).

Tél 69-90-55

Vends terrains agricoles superficies diverses. Accès facile prox route. Quartier la Grand Bastide. Fuveau.

Tél. 58.67.93 de 17 H à 20 H.

Artiste Réalisateur Prof. Filme les mariages. DOC.VIDEO U.MATIC 3/4 COUL. PAL. Possibilité transp.VHS Réalisation complète (prise vue-son-montage)

Tél 58-67-38



Vous connaissez tous la basilique de St Maximim, monument d'intérêt architectural de tout premier ordre à 20 km de chez nous. Mais savez vous que les orgues de St Maximim par leurs nombres de jeux, leur qualité sonore et l'accoustique remarquable de l'église en font les plus belles orgues d'Europe (donc du monde). J'espère que je ne vous apprendrais rien en vous disant que Pierre Bardon, résidant à Fuveau, est titulaire de ces orgues (alors que parallèlement il mène sa carrière de flutiste et de professeur de flute). Mais ce que je vous apprendrais peut être c'est que Pierre Bardon a reçu le grand prix du disque français en décembre 84, pour son interprétation d'oeuvre d'orgue française (Clérambault, Marchand D'Andrieu). Ce disque "Organistes du Roy Soleil" est édité par une maison d'édition d'Aix Pierre Vêrany dans laquelle Pierre Bardon a déjà édité 7 disques d'orgues de Bach, Daquin, Vivaldi etc...

Il est d'ailleurs en train de "presser" un nouveau disque cette fois comme flutiste, avec sa femme Jeannine au clavecin, et ils jouent les sonates de flute et clavecin de Bach. Ils donneront un concert de ces mêmes oeuvres le 23 avril au

Musée Granet à Aix. (Entrée gratuite). Ne manquez pas d'aller les écouter.

ARTS PLASTIQUES
A FUYEAU

L'association culturelle de création artistique "CREART", en collaboration avec la Mairie de Fuveau, serait heureuse de connaître votre opinion sur la création, à la Maison pour Tous de Fuveau, d'un atelier d'expression plastique :

- DESSIN
- PEINTURE
- GRAVURE
- SCULPTURE
- ARTISANAT D'ART...



Si un tel projet vous intéresse, merci de nous le faire savoir en écrivant à :

MAIRIE DE FUYEAU - Service culturel ou M. CHARLIER - C.R. N°10 Jas de Bassas 13710 FUYEAU.

D'autre part, un projet d'organisation d'un premier salon d'exposition d'art plastique à la Maison pour Tous, est en cours.

Nous serions heureux de connaître les artistes amateurs et professionnels de la région intéressés par un tel projet et désirant exposer leurs oeuvres :

- PEINTURE
- SCULPTURES
- DESSINS
- ARTISANAT D'ART

Si tel est votre cas, nous vous remercions de vous inscrire en Mairie de Fuveau dès à présent et avant le - 31 mars 1985 -

10 et 17 MARS
ELECTIONS CANTONNALES



Cette année, faute de sorties régulières nous n'avons pas donné la parole aux différents candidats.

Notre seul conseil sera : votez ! car notre conseiller général, cela nous concerne tous.

On a beaucoup parlé ces temps-ci de nouveaux modes de scrutins. Sachez que cette année vous élirez votre conseiller général de la façon habituelle (scrutin

majoritaire à deux tours).

Ce qui changera c'est le mode d'élection du président du conseil Régional (l'ensemble des conseils généraux de la Région Provence Côte d'Azur). Au lieu d'être élu par les conseillers généraux il le sera au suffrage universel et cette élection se fera en même temps que les élections législatives, donc l'an prochain.

Reste toujours les questions d'harmonisation entre toutes les associations utilisatrices, et des problèmes restent en suspens :

L'ancien local des pompiers pourrait rendre service mais la température y est des plus faibles et des réparations s'imposent ; les réunions, assemblées ou autres qui se tiennent le dimanche trouvent portes closes. Certaines activités, comme la danse, ou permanence ont du mal à trouver leur place. Enfin les Bals devant se terminer avant minuit, cela rebute les organisateurs.

Avec les projets en cours on peut espérer enfin des possibilités intéressantes, que ce soit une nouvelle bibliothèque car on en parle et elle serait la bienvenue (sous le prétexte de la Maison pour Tous et en dessous, imaginez un nouvel espace avec des rayonnages plus attrayants, des coins lecture etc...) ou que ce soit le gymnase de l'Ouvière ; mais les associations aimeraient bien être consultées à ce sujet : quelles seront les capacités d'accueil en dehors du sport ? Les spectacles seront-ils encouragés ? acceptés ? tolérés ? Les bals et les manifestations diverses pourront-ils s'y tenir ? Les horaires y seront-ils plus souples, compte tenu que l'argument bruit pour les riverains ne tiendra plus ?

La critique littéraire de Mireille

Un livre

Tous les téléspectateurs connaissent le "Petit homme rouge". Pendant plus de quatre ans nous sommes nombreux à l'avoir attendu le dimanche soir, pour le suivre dans sa "Chasse au Trésors" ; le petit homme rouge, vous l'avez deviné, c'est Philippe de Dieuleveult. "J'ai du ciel bleu dans mon Passeport", tel est le titre du livre qu'il vient d'écrire. Et quel joli titre, ne trouvez-vous pas ?

Pendant presque trois cents pages, il nous conte très agréablement d'abord son enfance, pleine de rêves d'évasion.

Puis sa jeunesse, aux mille petits métiers, avant d'en arriver à sa vie aventureuse de reporter. Il a suivi les équipes de "Médecins sans frontières", filmé les rebelles d'Iran et

d'Amérique Latine, les réfugiés du Cambodge. Et pour notre plaisir à tous, cherche tous les dimanches au soir, les trésors bien cachés aux quatre coins du Monde.

Son livre est le récit coloré de toutes ses aventures. Elle ont le mérite d'avoir été vécutées au maximum et il en ressort une grande sincérité.

Toujours, elles sont passionnantes et nous révèlent un auteur plein de vie, de jeunesse, de sensibilité et le cœur encore tout plein de projets à venir. Un livre réconfortant et sain !

BIBLIOTHEQUE

Nous informons nos lecteurs actuels... et à venir, que les horaires de la "Maison pour Tous" ayant été nouvellement établis, la Bibliothèque sera ouverte le samedi matin de 9h à 11h, et bien entendu et toujours de 14h30 à 18h, le mercredi.

Fuveau-Contacts, l'équipe du Journal serait prête à organiser concerts, représentations et à encourager toute initiative dans ce sens. Dès le mois d'avril elle se propose d'ailleurs d'organiser une manifestation de danse (voir page 12), mais cela à Peynier à cause du manque de salle suffisante sur Fuveau.

LOU TROMPETAIRE. Journal édité par l'association FUYEAU-CONTACTS. Rédaction-Administration et Publicité - Les Escassades 13710 - FUYEAU

Imprimerie
DORIAN & CIE

Les articles publiés dans ce journal ne peuvent être reproduits qu'avec le consentement de la rédaction et mention d'origine.

Directeur de la Publication : Michel REYNAUD.

Les Ecoles

Un C.E.S. à Fuveau ?
Une nouvelle école
primaire ! Mais quand ?

Donc il y aura un nouveau C.E.S. à Fuveau. Cette nouvelle rassurera beaucoup de parents et d'élèves de la région ; car il était assez angoissant de penser que le C.E.S. de Gréasque pourrait être agrandi une nouvelle fois, vu les possibilités d'extension pratiquement nulles (voir le Trompetaire de mai n°16, page 21).

L'implantation du C.E.S. se fera sur la commune, en principe, proche de la coopérative viticole (pour être à mi-chemin des communes concernées de Rousset, Chateauneuf, Meyreuil, Fuveau et Belcodène).

Espérons que cela se traduira par des avantages pour Fuveau (emplois ? activités ? animation ?) mais ce qui va être dur c'est d'attendre la rentrée 86 ou 87 car ces C.E.S. de Gréasque, Trets et Gardanne (qui seront désengorgés par celui de Fuveau) sont déjà saturés.

Même problème pour l'école publique primaire, en attendant que s'ouvre la nouvelle école de l'Ouvière. On redoute la rentrée 85 ; alors que sera celle de 86 au train où vont les choses !

Pour l'école maternelle les choses sont différentes ! avec trois classes au village et la possibilité de cinq classes à l'Ouvière il y a encore un répit mais il faut espérer que tout le monde sera d'accord pour conserver trois classes maternelles au village car c'est devenu le symbole d'une animation et d'une certaine vie du village ; et parce que tôt ou tard il faudra huit classes maternelles (sans compter celle de La Barque).

Le Lycée de Gardanne, on en parle aussi beaucoup

Les travaux démarreraient en 1986

Ouverture sans doute pour la

Rentrée 87
décidément ça bouge pour nos écoliers !

NOUVELLES de
DERNIERE MINUTE
EN VRAC

Permanence du Secours Populaire
Mardi de 10h à 12h à la Maison pour Tous
(1^{er} étage)

EN CE MOMENT COLLECTE pour les
Mineurs de Lorraine touchés par la
Catastrophe de Forbach.

Le Centre Médico Psychologique de Gardanne vous informe qu'à partir de ce 4 mars une Permanence de Psychologue et d'Orthophoniste a la Maison pour Tous les Lundi Après Midi et Jeudi matin. Renseignements à Gardanne 7584590

Le Correspondant local de la Croix Rouge Mr Klein. Tel. 385524. fait un appel auprès des gens intéressés par des cours de secourisme qui dureront 3 semaines et permettront l'obtention d'un brevet national de secourisme. Il faut 20 personnes

L'APEL Nous Communique : DIMANCHE
Rallye de l'APEL 28 AVRIL

RUBRIQUE CHATS ÉCRASÉS

Je m'appelle Jules et je suis un chat. Oh, bien sûr, je ne suis qu'un chat de plus, écrasé par un véhicule Avenue Célestin Barthélemy.

Je ne suis que partie de la longue liste de tous les riens morts depuis que fou l'avenue de la Gare est devenue l'axe principal d'accès et de sortie de Fuveau.

Et je ne parle pas des chiens qui, toujours au même endroit, mais plus gros que nous autres, s'en tirent parfois avec de multiples fractures.

Et du Pays des Chats, où je repose, je me prends à penser qu'il faudra sans doute ici qu'un gosse périsse ou reste handicapé pour que, quelque jour, les gens qui ont pour charge la sécurité des Hommes mettent en place les dispositifs visant à ralentir effectivement la vitesse sur cette avenue où nombre de véhicules frisent les cent kilomètres/heure!

J'espère que les écoliers et parents qui ont vu les soubresauts de mon agonie ont réalisé qu'un enfant aurait pu être à ma place, sur le macadam dans une mare de sang.

Devant l'Ecole Sainte-Marie, il était 16h30.

Je m'appellais... JULESet j'étais Chat.



A table les Anciens!

Les personnes âgées de 65 ans et plus sont informées que le repas des anciens est prévu pour le samedi 23 mars 1985. Nous informons les couples que si l'un des conjoints est âgé de moins de 65 ans alors que l'autre a 65 ans ou plus, les deux personnes peuvent participer au repas.

Dès à présent les inscriptions sont prises en Mairie jusqu'à concurrence de 170 places. Le repas aura lieu à la "Maison pour tous". Se présenter muni d'une pièce d'identité.

MERCI.

Les personnes âgées de 65 ans et plus ne participant pas au repas des anciens sont priées de se faire inscrire en Mairie jusqu'au 11 mars 1985.



Comité de Fuveau

Il n'y a pas de miracle, la solidarité ne se fera pas toute seule ! Disons plutôt qu'elle ne se fera pas sans vous ; au Secours Populaire le but unique est de pratiquer la Solidarité tout azimut quelles que soient les opinions politiques, philosophiques ou religieuses. Sa devise est : "TOUT CE QUI EST HUMAIN EST NOTRE"

Fonctionnement :

On devient membre de l'association en faisant un don et chaque mois le journal "Convergence vous informera gratuitement des besoins en solidarité en France et dans le monde. Les ressources de l'association proviennent en totalité des dons des personnes ayant répondu aux appels de solidarité du journal, ou aux initiatives des comités (collectes, souscriptions publiques, vente diverses). Le montant de chaque don est affecté au chapitre souhaité par le donateur :

- Solidarité partout dans le monde
- Vacances pour les défavorisés
- Appels de détresse
- Les pères Noël Verts. Un groupe peut prendre des initiatives de solidarité (écoles, entreprises etc...) il forme une antenne, reliée au comité le plus proche.

Le Comité de Secours Populaire de Fuveau est mis en place depuis octobre 1984. Une permanence sera assurée chaque mardi à la Maison pour Tous de 10h à 12h. Nous y recevons tous les dons, les offres de bonne volonté également nous serons à l'écoute des cas de détresse que vous signalerez et nous ferons

Suite page 13



NOTEZ CES DATES !

Dès maintenant, notez sur vos carnets les dates des 27 AVRIL et le week-end du 18-19 MAI et vous direz NON à toutes les autres propositions.

Le samedi 27 avril à partir de 21 heures, nous vous proposerons d'oublier vos soucis en pénétrant dans l'univers enchanté de LA DANSE. Un spectacle de près de 3 HEURES composé de troupes d'amateurs de nos villages. Saint Savournin, Rousset, Peynier et Fuveau se produiront dans la salle du Foyer Socio-culturel de Peynier.

L'association FUYEAU-CONTACTS - LOU TROUPETAIRE et le Foyer rural de Peynier vous offriront un spectacle varié et de qualité. Programme complet dans notre numéro d'avril.

Quant au week-end du 17 et 18 mai, nous espérons pouvoir organiser dans le village une GRANDE MANIFESTATION ou chacun devrait pouvoir puiser son bonheur.

Mais, préservons l'effet de surprise, Chut...

Suite de la page 11

de notre mieux en apportant une aide occasionnelle et un réconfort moral.

Le bureau récemment formé est constitué de :

Kaphaëlle TOKNEKO
Germaine et Gérard
AURELIO
Yveline GIRARD
Marie-Paule ROBIN
Aïcha KERCHAUI
Anne-Marie FILOGRANO
Jean-Claude KOFFINLLA
Mme ZUCCA qui s'occupe aussi de l'antenne sur Peynier.

Vous pouvez écrire à :

Secours Populaire Français,
Comité de Fuveau
Maison pour Tous

PERMANENCE MARDI 10-12H



Atelier fondé en 1964

Dominique Chaire

GRAVEUR

SUCCESEUR DE G. OGNADEY ET L. MARCHAND

Toute la
Gravure

GRAVURE ARTISTIQUE ET COMMERCIALE
GRAVURE INDUSTRIELLE
COUPES ET MEDAILLES SPORTIVES
TAMPONS CAOUTCHOUC
GRAVURE SUR BIJOUX ET ORFÈVRERIE
GRAVURE HERALDIQUE
CHIFFRES POUR SACS ET PORTEFEUILLES
DESSINS - MAQUETTES PHOTOCOMPOSITION
SERIGRAPHIE

13, RUE FRANCIS DAVSO - 13001 MARSEILLE - ☎ (91) 33.08.20